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平成２８年第３回定例会 一般質問通告一覧表 
 

氏名（受付日時） 番号 質 問 事 項 質 問 の 具 体 的 な 内 容 
１．蜂須賀千雅 

８月１９日 

     ８：３０ 

 １  こまったときの救急

ハウス事業について 

① 現状における活動について 

② 課題について 

③ 今後の取り組みについて 

 ２  命の教育の充実、子

育て施策の市民への周

知について 

① 臓器移植医療、骨髄ドナー登録の市民への周知

について 

② 献血活動の市民への周知について 

③ 特定不妊治療助成制度、不育症の市民への周知

について 

④ 学校教育における命をつなぐ教育について 

 

 ３  東大和市立保健セン

ター機能の充実につい

て 

① 現状について 

② 課題について 

③ 今後の取り組みについて 

２．根岸 聡彦 

８月１９日 

     ８：３１ 

 １  特殊詐欺から市民を

守る取り組みについて 

① 特殊詐欺の現状について 

ア 東大和警察署管内の被害実態は 

イ 犯行の手口等、最近の特殊詐欺の特徴は 

② 防犯の取り組みについて 

ア 警察との連携は 

イ 市としての取り組み状況と今後の課題は 

 

① 民生・児童委員の役割について 

ア 行政における民生・児童委員の位置付けは 

イ 民生・児童委員としての活動内容や状況に対

する認識は 

② 民生・児童委員の評価について 

ア 委員や市民からの声に対する市としての認識

は 

イ 現在の民生・児童委員に対する処遇は 

 

 ２  民生・児童委員につ

いて 

  

  ３  下水道事業について ① 汚水対策について 

ア 下水道料金改定に対する評価は 

イ 今後の事業展開に対する展望は 

② 雨水対策について 

ア ゲリラ豪雨に対処するための市としての施策 

 は 

イ 東京都との連携と今後の課題は 

３．床鍋 義博 

８月１９日 

     ８：３４ 

 １ 

 

 ２ 

 

 ３ 

 ごみ行政について 

 

 のら猫対策について 

 

 産業振興について 

① ３市共同資源物処理施設建設について 

 

① 地域猫活動について 

 

① 東大和市創業塾についての現状と今後の予定に

ついて 

② 中小企業大学校を活用した施策の現状と今後の

予定について 

 ４  学習スペースの確保

について 

① 図書館での取り組みについての現状と今後の課

題について 

 ５  犯罪や悪質商法につ

いて 

① 振り込め詐欺などについての現状と課題につい

て 

② 悪質商法などについての現状と課題について 
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４．中野志乃夫 

８月１９日 

   １１：０８ 

 １  戦災変電所の保存と

活用について 

① 修繕費を求める基金について 

② 平和ミュージアムとしての検討は 

   

  ２  介護保険の要支援者

対策について 

① 地域支援事業の内容は確定したのか。 

    

  ３  東京オリンピックに

向けて 

① オリンピック憲章の理念をどのように青少年や

市民に広めていくのか。 

５．大后 治雄 

８月１９日 

   １３：０９ 

 １  市民生活について ① 成人年齢の１８歳への引き下げに係る当市への

影響について 

 ア 法的根拠はどうなっているのか。 

 イ 今後のスケジュールは 

 ウ 市の現状は 

 エ 成人式はどうなるのか。 

 オ 他自治体の対応と状況は 

 カ 市の計画とその進捗状況は 

 キ 諸手続きはどうなるのか。 

 ク 関係諸経費の見積もりは 

 ケ 国・都からの指導・要請は 

 コ 今後の課題は 

６．関田  貢 

８月２４日 

    ８：４４ 

 １  健康都市宣言につい

て 

① 健康都市宣言について、当市は体育協会、文化

協会、介護予防ネットワーク等の関係諸団体を含

めた機運の醸成は高まっており、環境は出来上

がっていると思いますが、いかがお考えかお伺い

します。 

② 健康都市宣言の実施はいつになるのかお伺いし

ます。 

    

  ２  がん検診について ① 検診受診率の向上について 

 ア 胃がん、肺がん、大腸がん、子宮頸がん、乳

がん等について、平成２６年度、平成２７年度

の当市における受診率、がん発見率についてお

伺いします。 

 イ 前立腺がん検診と胃がんリスク検査は、それ

ぞれ平成２６年度、平成２７年度は何人受診さ

れたのかお伺いします。 

 ウ 当市での検診を受けていない方はどのくらい

いるのかお伺いします。 

    

  ３  東京都事業について ① 東大和市向原地区プロジェクトの面積４．５ha 

（北側１．８ha、南側２．７ha）の見直しはどう

なっているのかお伺いします。 

② 新青梅街道の歩道整備については狭山５丁目か 

ら東村山市までの間の整備の現状、今後の見通し   

及び完成時期についてお伺いします。 

③ 空堀川の整備の現状、今後の見通し及び完成時 

期についてお伺いします。 

    

  ４ ゲリラ豪雨や台風へ

の対策について 

① 新堀・向原地区のマンホールの蓋については改 

善されていると思いますが、その他の箇所につい 

てはどうなのかお伺いします。 

② 各家庭における雨水貯留槽と雨水浸透ますの設

置状況についてお伺いします。 
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（関田  貢）   ③ 当市は下水道事業で分流方式を取っている。道 

路雨水管だけではなく、都市型災害防止のために

も南街・向原地区に大きな地下タンクの雨水貯留

槽の設置が必要だと思いますが、いかがお考えか

お伺いします。 

７．上林真佐恵 

８月２４日 

    ８：５２ 

 １  市の防災対策につい

て 

５年前の東日本大震災、今年４月に起きた熊本地 

震など、繰り返し大規模な災害が起きています。関

東でも、茨城県周辺などでここ数カ月、震度４から

時には震度５という大きな地震が数回起きており、

大規模災害に対する備えは緊急の課題となっていま

す。８月２２日の台風では、水害も発生し、土砂災

害警戒のため市内に避難準備情報が発令されまし

た。そこで伺います。 

① ８月２２日の台風など、最近の災害の東大和市

の被害状況と対応について 

② 東大和市における災害の被害想定について 

③ 東大和市の防災対策について、特に子ども、障

害者、高齢者、外国人への対策について 

④ 今後の課題について 

    

  ２  小学校の特別支援教

室について 

 市内小学校３校にあった通級指導学級に代わり、

教員が学校を巡回する「特別支援教室」が設置され、

５カ月が過ぎました。特別支援教室の現状について

伺います。 

① 教室の状況、職員配置、児童数などの現状につ

いて 

② 教員や保護者の方からの意見、要望について 

③ 今後の課題について 

    

  ３  学童保育について  共働き世帯の増加、また子育て中に親の介護も同 

時に行う「ダブルケア」をしている方の増加により 

児童が安心して過ごせる放課後の居場所を整備する

ことが今後ますます求められます。そこで伺います。 

① 放課後子ども総合プランに基づく東大和市の行

動計画の進捗について 

② 児童の放課後の過ごし方に対する課題について 

８．中間 建二 

８月２４日 

   １４：２０ 

 １  家庭系ごみの有料化

による市民負担の軽減

と市民サービスの充実

について 

① 家庭系ごみの有料化における目的や目標とその

達成状況は 

 ア 具体的な数値と現状の総括について 

 イ 多摩地域の中での比較検討について 

② 市民負担の軽減と市民サービスの充実につい

て、どのように取り組んでいくのか。 

 ア 有料袋の値段の引き下げや無料配布の拡大 

 イ 戸別収集が行えない集合住宅への配慮 

 ウ 資源ステーション利用から戸別収集への移行 

 エ その他の取り組みについて 

③ 現状の市民ニーズや意識を適切に把握するため

のアンケート調査を実施し、施策に反映させてい

くべきではないか。 

    

  ２  大規模災害に備えた

被災者支援システムの

整備について 

① 導入に向けて、どこまで準備が進んでいるのか。 

② 被災者支援システム全国サポートセンターと連

携を図り、早急なシステムの導入が必要であると考

えるが、どのように取り組んでいかれるのか。 
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（中間 建二）  ３  高齢者の入所施設に

関する分かりやすい情

報提供について 

① 市内で高齢者が入所生活を送れる施設は、どの

ようなものがあるか。 

② それぞれの入所基準や待機者の状況、費用負担

等は、どうなっているか。 

③ 市として、それらの情報を一元管理し、ホーム

ページ等で分かりやすい情報提供はできないのか。 

④ 東大和どっとネットとの連携の考えは 

    

  ４  納税事務における換

価の猶予制度の積極的

な周知と活用について 

① 換価の猶予制度について、現状の取扱いはどう

なっているか。 

② 換価の猶予制度の積極的な周知と活用を図るこ

とは、市民にとっても納税事務を司る市にとっても

メリットが大きいと考えるが、どのように取り組ん

でいかれるのか。 

９．東口 正美 

８月２５日 

   ９：２８ 

 １  女性の健康を守るレ

ディース検診の実施に

ついて 

① 女性の特有の乳がん・子宮頸がん検診の現状につ

いて 

 ア 助成金を受けて検診を受けるために必要なこ

とは 

 イ 検診の実施場所と所要時間は 

 ウ 現状の検診率や検診の課題について 

 エ 検診率向上のための取り組みについて 

② 群馬県藤岡市ではレディース検診として、子宮頸

がん検診、乳がん・甲状腺がん検診、骨粗しょう症、

歯周病の４つの検診を保健センターで同時に行い、

子育て中の方のための託児室も用意されています。

当市でもこのような取り組みが出来るか伺います。 

    

  ２  やまとあけぼの学園

について 

① やまとあけぼの学園の現状の課題と今後の取り

組みについて 

 ア 第４次行革大綱推進計画の中で、民間活力の導

入を含めた検討とありますが、具体的にどのよう

な検討を行い、その中での課題は何ですか。 

 イ 昭和４７年に開設された本棟の老朽化対策に

ついて、その後の検討、課題、今後の取り組みに

ついて伺います。 

 ウ 発達障害の早期発見、早期支援が社会的なニー

ズになる中、やまとあけぼの学園が担う課題と今

後の取り組みについて伺います。 

 エ 他市の事例で参考にしているところはありま

すか。 

 オ 日野市での発達・教育支援センター・エールで

の取り組みについて伺います。 

１０．関野 杜成 

８月２５日 

   １５：０５ 

 １  市民への情報発信及

び市民からの情報提供

等について 

① 安全安心メールや東大和スタイルなどについて 

ア 実施からの利用状況と費用などについて 

イ 各部との連携や今後の考え方について 

ウ 現在の問題点について 

エ これから実施するアプリや情報発信ツールな

どの周知について 

オ その他連携や新メニューの考えについて 

   

 ２  東大和市駅前広場の

鳥害対策について 

① 実施状況について 

② 効果と課題について 

③ 今後の対策について 
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（関野 杜成）  ３  事務事業評価につい

て 

① 実施後の評価について 

② 今後の事務事業評価実施の考えについて 

③ 今後の活かし方について 

    

  ４  市民への庁舎内での

情報提供などについて 

① 庁舎内の元喫煙スペースの利用について 

② 観光情報コーナーの考え方について 

③ 市政情報コーナーの考え方について 

    

  ５  福祉施設について ① 総合福祉センター は～とふるの現状と今後の

予定について 

② 中央１丁目に開設予定の福祉施設の現状と今後

の予定について 

１１．和地 仁美 

８月２５日 

  １５：０８ 

 １  教育について ① 学校教育について 

ア 現状、認識している課題は何か。また、その 

具体的な対応策はあるか。 

イ 学校教育における近年の新たな取り組みにつ 

いて 

 a 市全体ではどのような取り組みをおこなっ 

たのか。 

 b その取り組みの効果は。また、改善点など 

はあるか。 

 c 学校ごとの取り組みで特徴的なものは何か。 

  また、その取り組みの中で、全市に普及させ 

る予定のものはあるか。 

ウ 学校特色化について 

 a 目的は 

 b 効果は 

 c 課題は 

② 社会教育について 

 ア 市民大学について 

 a ２０１３年にスタートした市民大学だが、 

今までの講義内容と応募者数、年代別受講者 

数は 

 b 市民大学と各公民館主催の講座との違いは 

何か。 

 c 市民大学の当初の目的に対する現状と課題 

は何か。 

 d 他の部課との連携の現状と課題は 

 イ 社会教育に関する課題と解決策は 

③ ２０２０東京オリンピック・パラリンピックに

ついて 

 ア 当市において見込まれる教育的効果は何か。 

 イ 上記アを実現するために、取り組むべきこと

は何か。また、そのスタート時期など具体的な

プランはあるか。 
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１２．佐竹 康彦 

８月２５日 

   １５：１０ 

 １  豪雨による災害への

対策について 

① 今夏の豪雨による市内の被害状況とその対応に

ついて 

ア 今夏の豪雨によって引き起こされた市内各所

の被害状況はどのようなものか。 

イ 各被害に対して行われた市の対応はどのよう

なものか。 

② 被害状況の原因分析について 

ア 豪雨による度重なる道路冠水や住居への浸水

被害などについて、その原因を市はどのように

把握し分析しているか。 

イ 今後、被害を極力軽減していくために、どの

ような方策をとろうと考えているのか。 

a インフラ整備の面ではどのような方策があ

るか。 

b 被害軽減のために新たな補助制度などを設

けることについての認識はどのようなもの

か。 

③ 東大和市駅前から市道１号線（用水北通り）周 

辺及び青梅街道周辺地域の水害対策について 

ア 豪雨の都度ごとに被害の出る原因はどこにあ

るのか。 

イ 今後の対策について 

a  市道１号線の今後の道路整備において、歩

道改善と共に雨水対策をどうするのか。 

b  青梅街道の道路改良の効果はどのようなも

ので、今後その成果をどう生かしていくか。 

c  その他に、市道１号線周辺及び青梅街道周

辺地域への全域的な取り組みとしてどのよう

なことが出来るか、市の考えを伺う。 

    

  ２  学童保育所における

長期休暇期間の昼食に

ついて 

① 保護者がどのような要望をもっているか、市は 

把握しているか。 

② 各学童保育所において、現在の状況はどのよう 

 なものか。 

③ 新学校給食センターの開設に伴い、新センター 

を活用した学童保育所における長期期間中の昼食 

の提供について、市の認識と今後の展望を伺う。  

    

  ３  図書館事業について ① 市内図書館における漫画の収書及び利用者への

提供について 

 ア 現状はどのようなものか。 

 イ 漫画の収書及び利用者への提供に関して、市

立図書館としての認識はどのようなものか。 

 ウ 図書館の利用促進及び読書習慣を身につける

ための導入としての効果について、市の認識を

伺う。 

② 学習スペースの提供について 

 ア 各館での現状はどのようなものか。 

 イ 中央図書館での今夏の試験的取り組みの成果

はどのようなものか。 

 ウ 今後の取り組みについて、市の展望を伺う。 
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（佐竹 康彦）  ４ 子育てに関して市が

主催して行う講演会に

ついて 

① 現在、市が主催して行う子育て関連の講演会は

どのようなものがあるか。 

② 講演会の内容を、市はどのように記録・保存し

ているか。 

③ 講演会の内容をより多くの市民へ周知するため

に、映像資料として公開し活用していくことが有

益と考えるが、市の認識を伺う。 

１３．木戸岡秀彦 

８月２５日 

   １６：０４ 

 １  障害児支援について ① 当市の障害児は何名いるのか。 

② 放課後デイサービスについて 

ア 狭き門となっている入所の実態と市の認識を

伺う。 

イ 今後どのような対策をとっていくのか。 

ウ 放課後デイサービスの増設はできないか。 

    

  ２  こども食堂について ① 全国的にニーズがあり広がりを見せているこど

も食堂の取り組みについて市の現状を伺う。 

② 今後どのように取り組んでいくのか。 

③ こども食堂の増設ができないか。 

    

  ３ 空き家、空き店舗、

空き地の活用について 

① 市内の空き店舗の現状について伺う。 

② 現在及び今後の活用方法について市の具体的な

取り組みは 

③ 国土交通省で発表された空き家で低所得者支援

するための有効活用を当市では行わないのか。 

④ 群馬県渋川市で開設された空き店舗を有効活用

した放課後自習室は当市でもできないか。 

    

  ４  ８月２２日に発生し

た豪雨災害の対応につ

いて 

①  避難所の設置状況と対応について 

ア 避難が困難である地域に対し、芋窪集会所、

芋窪老人集会所、郷土博物館等は一時避難所と

して使用ができないか。 

② 雨水対策について 

ア 上北台、市道第１２号線・市道第７２１号線

の雨水対策について 

イ 桜が丘、市道第８１６号の雨水浸透ます工事

の状況について伺う。 

ウ 蔵敷、市道第６７８号線雨水対策について 

③ 狭山丘陵の安全対策について 

ア 蔵敷１丁目の土砂崩れ及び倒木の対策につい

て伺う。 

１４．二宮 由子 

８月２６日 

    ９：２５ 

 １  男女共同参画社会の

推進について 

① 第二次東大和市男女共同参画推進計画「平成 

２６年度年次報告書」について 

ア 自己評価及び東大和市男女共同参画推進審議

会の答申への対応は 

イ 今後の課題は 

② 第二次東大和市男女共同参画推進計画（改訂版）

について 

 ア 策定に至るまでのプロセスは 

 イ 新規事業の詳細及び継続、変更、充実等の判

断基準は 

 ウ 市民への啓発、推進等の具体的な取り組みは 

 エ 審議会等の女性委員登用割合を３０％以上と

の目標達成に向けた取り組みは 

 オ 今後の課題は 

③ 東大和市における女性職員の活躍の推進に関す 

る特定事業主行動計画について 
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（二宮 由子）    ア 現状及び対応は 

 イ 女性職員の活躍の推進に向けた課題及び取り

組みは 

１５．実川 圭子 

８月２６日 

    ９：２９ 

 １  総合福祉センター  

は～とふるについて 

① 職員の採用状況をはじめ、市は開設に向けての

状況をどのようにとらえているか。 

② 総合福祉センターへの市の関わりについて、特

に広報などのあり方について、市の考えを伺う。 

③ 運営事業者による情報公開及び地域交流につい

て 

    

  ２  障がい者施策につい

て 

① 障害者差別解消法に関する市の対応について伺 

う。合理的配慮と条例制定についての考えは 

② 手話言語条例について、制定に向けての考えと、 

全国手話言語市区長会への参加の意向は 

    

  ３  日常生活支援総合事

業について 

① 介護保険制度における日常生活支援総合事業の

位置づけは 

② 現在までの検討状況を伺う。２０１７年４月以

降、どのような事業を行っていくのか。また、そ

の担い手は 

③ これまで要支援サービスを受けていた方への対

応は。続けてサービスを同じように受けられるの

か。 

④ ボランティアでかかわる方への研修や研修終了

後の支援をどのように考えるか。 

１６．尾崎 利一 

８月２６日 

    ９：４２ 

 

 １  貧困対策、とりわけ

子どもの貧困の対策と

子育て世代の支援につ

いて 

① 国会の参考人質疑の中で虐待死が疑われる子ど

もが全国推計で年間３５０人もいるという調査結

果が紹介されており、虐待の大きな要因として貧

困があるといわれていることも紹介しながら、社

会を挙げて取り組むべき問題として貧困、子ども

の貧困を６月議会で取り上げました。その後の検

討状況、取り組み状況について伺います。 

ア 就学援助の入学支度金（新入学児童・生徒学

用品費等）の支給時期を７月末でなく、文科省

の通知通りに３月に前倒し支給すべきことなど

就学援助の拡充について 

イ 関連して、教育費父母負担の軽減について 

ウ 子ども食堂や無料塾等についての新たな補助

制度を活用した支援と施策の拡充について 

エ 子どもの医療費無料化について 

② ６月議会では、官製ワーキングプアといわれる

問題、最低賃金に張り付いた臨時職員賃金などを

指摘し、非正規職員の待遇の抜本改善を求めまし

た。東京都も最低賃金が引き上げられますが、市

の対応について伺います。 

③ 市の８月１日時点の保育園の待機児童は１２４

名です。児童福祉法第２４条で、市町村は、保育

を必要とする児童を保育する責務を負っていま

す。市の責務が果たされないために、職を失った

り経済的困窮に追いやられることはあってはなり

ません。市の考えと対応について伺います。 
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（尾崎 利一）  ２  参議院宿舎跡地や都

営東京街道団地の創出

地など国・都・市有地

を活用した福祉施設や

スポーツ施設などの整

備について 

① 東大和市内の国・都・市有地の活用については、

いま、大きく動き出しています。福祉施設やスポー

ツ施設の整備など市民の暮らしの向上に役立てる

大きなチャンスとして６月議会で取り上げまし

た。その後の推移と市の対応、考えについて伺い

ます。 

１７．森田 真一 

８月２６日 

   ９：４５ 

 １  市の官公需について ① 市の官公需における市内事業者の参入機会の確 

保について現状と課題を伺います。 

  ２  小規模農地の維持管

理について 

 市内の小規模農地の維持管理について伺います。 

① 農地所有者の高齢化に伴い維持管理が困難にな 

る事例が見受けられます。現状と課題を伺います。 

② 市民農園用地の募集などについて課題を伺いま

す。 

  ３  高齢者の介護施策に

ついて 

 市の高齢者の介護施策について伺います。 

① 来春から始まる介護予防・日常生活支援総合事 

業について 

② ８月からの制度の見直しにより、遺族年金・障 

害年金受給世帯の利用者の一部で、施設入所時に 

支払う食費・部屋代が引き上げられました。 

  その影響について現状と市の認識を伺います。 

③ 今後要介護１・２を含めた「軽度者」向けサー 

ビスの見直しとして、福祉用具貸与、住宅改修費、 

生活援助の自己負担化・償還払い化などの負担増 

案を厚労省が示したと報じられています。 

 ア これらが実施された場合、市内ではどのよう 

な影響が出ると考えられますか。 

 イ 必要な介護サービスの保障や負担増による生 

活困窮について市の考えを伺います。 

  ４  西武鉄道多摩湖線の

法面崩落への対応につ

いて 

① 西武鉄道多摩湖線の法面崩落による市民への影 

響について伺います。 

② 今後の見通しと市の対応について伺います。 

１８．中村庄一郎 

８月２６日 

   １０：３０ 

 １  公園のトイレについ

て 

① 設置状況について 

 ア 型式について 

 イ 構造について 

 ウ 環境について 

 エ 現状と今後の課題 
   

  ２  消防団について ① 団員の状況について 

 ア 環境について 

 イ 団員の確保について 

 ウ 現状と今後の課題 

② 装備について 

 ア 現状と今後の課題 

１９．荒幡 伸一 

８月２６日 

   １１：０２ 

 １ 障害者支援について ① 障害者差別解消法職員対応マニュアルの実施状

況や効果・市民や職員の反応について伺う。 

② 公共施設や飲食店等のバリアフリー化につい

て、どの様に把握し、対策しているのか伺う。 

③ 障害者が利用できる、プレイルームやフリース

ぺースの現状や必要性について伺う。 

④ グループホーム等の拡充について、現状と今後

の展開を伺う。 
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（荒幡 伸一）   ⑤ 障害者の自立促進へ優先調達推進員の配置につ

いて伺う。 

  ２  災害に強いまちづく

りについて 

① 羽村市で採用しているガードパイプ担架の設置

について市の見解を伺う。 

② あらかじめ避難所となる施設に、いざというと

きに必要な公衆電話の事前の回線設置について伺

う。 

③ 三重県松阪市で導入しているＬＥＤ防犯灯を避

難所に設置し、夜間の防災対策強化の推進ができ

ないか市の見解を伺う。 

④ 防災フェスティバルにて、感震ブレーカーのデ

モンストレーションの実施について伺う。 

   ⑤ 想定外にも負けない事前防災について伺う。 

 ア 台風９号の影響で浸水被害が大きかった、高

木、奈良橋地域の奈良橋川周辺の今後の対策に

ついて市の見解を伺う。 

    

  ３  救急現場で協力した

市民に感謝を 

① 救急現場で協力した市民へのフォローアップカ 

ード配布の実施について市の見解を伺う。 

   ② バイスタンダーへの事後フォローの必要性につ

いて伺う。 

    

  ４  外来種やハチによる

被害対策について 

① 種類と被害状況について伺う。 

② 他自治体の取り組みと当市の課題について伺

う。 

   ③ 今後の取り組みや対策について市の見解を伺

う。 

 

 


